

Excelentísimo Señor Embajador del Japón, Tatsuya Kabutan

Señores miembros del Cuerpo Diplomático de la Embajada del Japón

Representantes de las instituciones rectoras de nuestra colectividad,

Señor Jorge Yamashiro y señora Takako Akamine, distinguidos hoy con el "Premio del Canciller del Japón", al igual que nuestro diario; familiares y amigos que nos acompañan en esta significativa ceremonia. Buenas tardes.

Debo expresar, en nombre de Prensa NIKKEI, que recibimos esta distinción con profunda gratitud, reconocimiento que nos alienta a seguir superándonos, a fin de cumplir a cabalidad con los objetivos que inspiraron nuestra creación.

Celebrar este año, nuestro trigésimo aniversario de fundación, representa para nosotros una gran satisfacción, y al mismo tiempo nos invita a una profunda reflexión, para evaluar nuestra gestión, con el propósito que nuestra tarea sea aún más valiosa. Motivo por el cual, festejamos estas tres décadas, con más trabajo y más acción, a favor de nuestra colectividad.

En ese sentido, nos hemos impuesto la tarea de entrevistar a los koreisha mayores de 80 años de la comunidad peruano-japonesa. Grabaciones que serán cedidas al Museo de la Inmigración Japonesa al Perú "Carlos Chiyoteru Hiraoka", con la intención de preservar e incrementar el acervo informativo de nuestra colectividad.

La tarea recién se ha iniciado, hemos entrevistado hasta este momento, aproximadamente al 10% de koreisha, de una relación que supera el millar, de más de 80 años de edad.

Y por grata coincidencia, en medio de estos festejos, se suma a favor de Prensa NIKKEI, este "Premio Canciller del Japón", distinción que nos obliga a redoblar esfuerzos, y de esta forma seguir siendo un eficaz instrumento de comunicación, capaces de fortalecer las relaciones amistosas de nuestra patria, con la de nuestros ancestros.

Finalmente, reiteramos nuestra gratitud, en nombre de todo el directorio, la oficina de redacción, del personal administrativos, nuestros suscriptores y la gran familia entorno de nuestro diario, por la gran deferencia hacia nuestro diario.

Muchas Gracias

AUGUSTO IKEMİYASHIRO I.